

菖蒲の庭から

小田原市立東富水小学校
学校だより R7 5月
第2号

自分の良さを見つけ、仲間と共に学び合う子どもの育成

「笑顔・あいさつ・思いやり」「勇気・挑戦・積み重ね」



緑輝く5月が早くも終わろうとしています。中庭の木々は、優しい緑色から日に日に色を濃くし、鳥や昆虫も活動が活発になってきました。6年生の教科書に載っている宮澤賢治の「やまなし」の「五月」の章を思い起こしながら、心地よい風を感じています。今年度も「菖蒲の庭から」（学校だより）では、「学ぶ力」「豊かな心」「健やかな体・安全」「関わる力」をキーワードに、子どもたちの輝く姿とともに、お知らせしていく予定です。

みなさんは、東富水小学校を どんな学校にしたいですか？

「学校目標と合い言葉を広め、意識して取り組もう」

これは、第1回児童代表委員会の議題です。5月19日（月）に行われた児童代表委員会では、「ひがとみラリー」や「ポスター作り」について計画委員会からの提案がありました。この会議には3年生以上のクラス代表が参加しますが、各クラスからさまざまな意見が出されました。初めて出席した3年生も意見を伝える場面があり、立派に話し合いに参加できていました。

さて、今年度はどのような活動に取り組んでいくのでしょうか。自分たちにできることを子どもたち自身が考え、決め、実行していく様子を今後もお伝えしたいと思います。



第1回学校運営協議会



5月9日（金）、1回目の学校運営協議会が開催されました。今年度が始まってちょうど1か月。各学年のさまざまな教科や教室以外の場での学習も含め、子どもたち、授業の様子を見ていただきました。

「学年によって違いがあるが、落ち着いて学習している。」「授業では、インプットとアウトプットのバランスが難しいですね。」

「この時期から子どもたちで教え合ったり、聞き合ったりしている場面があった。」「あいさつが元気よくできていてうれしい。」「校舎内のトイレはきれいに整備されているが、プールのトイレも直してもらえるとよい。」「自治会イベントのサマーフェスタへの協力をお願いしたい。」「交通については心配がある。朝の時間だけでも通行を制限できないか。」などのご意見をいただきました。

委員の皆様には、一年間、ともに学校をつくっていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

日光修学旅行に行ってきました！（6年）

天候に恵まれた5月20日、21日の2日間、修学旅行に行ってきました。今回の修学旅行における東富水小6年生のめあては、

- ☆一生に一回の修学旅行、大切な友だちと最高の思い出をつくろう
- ☆日光の自然の美しさ・人工美にふれよう
- ☆安全に気を付け、協力し合って楽しい2日間にしよう



事前に調べ、情報を共有しました！

の3つでした。

まず、2つ目の☆についてですが、修学旅行に行くにあたって、事前に興味をもった名所や観光スポットについて調べ、スライドにまとめ、仲間と共有し合っていた6年生。実際に見て、日光の自然の雄大さや建築物の歴史、自然と調和した美しさを、身体いっぱい感じる事ができたと思います。

☆の1つ目、3つ目については、行き帰りの電車の中や旅館での友だちとの交流、各観光スポットでの係員さんや旅館の方々、同行していたスタッフの方などとのふれあいなども学びとして、友だちと協力して安全に、そして、楽しく過ごすことができました。この2日間で学んだことは、これからの学校生活の様々な場面できっと活かしていけることでしょう。



6/28（土）は学校へ行こうの日

【日時】 6月28日（土）

- ・1～3校時 授業公開（8:25～11:05）
- ・4校時 ふれあい清掃（11:10～11:55）

【連絡・その他】

- ・来校の際は、保護者用玄関（6年生昇降口となり）をご利用ください。
- ・上履きをご用意ください。靴は、ビニル袋等にて自己管理をお願いします。
- ・車での来校はできません。アリーナへの駐車も利用者に迷惑がかかります。ご遠慮ください。
- ・駐輪場は運動場うんてい前に設置します。正門からお入りください。体育館横や昇降口前は授業・休み時間や下校等で児童の通り道となりますので、駐輪はご遠慮ください。
- ・安全上、保護者の方は、PTA腕章をつけて参観ください。2名以上の場合は、事務室前の貸し出し用の名札を着用していただきますようお願いいたします。

この日は、保護者や地域の皆様に子どもたちの様子を参観していただくための学校公開日です。ご都合がございましたら、ぜひ学校に来ていただき、ご参観ください。

